



Les élèves du collège sur le Voilier d'exploration Polaire UNO MONDO

publié le 12/11/2023

Du 6 au 10 novembre, le voilier d'exploration Polaire [Unu Mondo](#) était en escale au port de St Martin de Ré.

Unu Mondo Expédition réalise des expéditions scientifiques au Pôle Nord ainsi que des expéditions pédagogiques sur les côtes françaises.

Tous les 2 ans, ce voilier part en exploration polaire.

Entre-temps, **il parcourt les ports pour proposer des ateliers pédagogiques**, des sciences polaires à l'aventure d'une expédition en Arctique.

Plusieurs classes du collège et des écoles de l'île de Ré sont venues rencontrer l'équipage à l'occasion de leur escale.

Pour leur dernier jours sur l'île de Ré, les élèves de la Section Sports Nautiques leur ont rendu visite.

Quelle belle journée à écouter, partager, réfléchir, explorer sur la vie des pôles et des expéditions !

Merci beaucoup à Lucie et tous les bénévoles de l'association pour ces belles rencontres !



Portfolio

